











Uber Green: Llega a Chile la opción de viajes en autos 100% eléctricos

- Chile es el primer país de Latinoamérica que cuenta con esta categoría, que permitirá a los usuarios de Uber en Santiago solicitar viajes en vehículos sin emisiones.
- Este lanzamiento es posible gracias a un innovador modelo de alianzas estratégicas con Tucar, Kia, Enel X Way, Inversiones Security y SQM, que implica una inversión conjunta de 25 millones de dólares.

Santiago, 13 de abril de 2023- Gracias a un modelo único de alianzas entre privados, Chile se transforma hoy en el primer país de Latinoamérica y el 14º del mundo en contar con la opción de viajes **Uber Green**, que permite a los/as usuarios/as de la app de viajes compartidos moverse por la ciudad en vehículos de bajas emisiones o 100% eléctricos, como será el caso nuestro país. Con esto, la compañía tecnológica se acerca a su meta de convertirse en una plataforma cero emisiones en todo el mundo para el año 2040.

El lanzamiento de esta nueva categoría de viajes, fue posible gracias a una alianza estratégica de Uber con cinco socios: Enel X Way, Kia, Inversiones Security, SQM y Tucar, que permitieron disponibilizar para socios/as conductores/as de Uber vehículos eléctricos para arriendo a un precio accesible y competitivo, en comparación a un auto a combustión. Esta alianza implicó una inversión conjunta de **25 millones de dólares** para impulsar la electromovilidad en Chile.

Durante el evento de lanzamiento de Uber Green estuvieron presentes la alcaldesa de Vitacura, Camila Merirno y la embajadora de Estados Unidos en Chile, Bernadette Meehan. "A medida que los países van buscando formas de mitigar los impactos ambientales del rápido crecimiento y desarrollo, las empresas estadounidenses como Uber pueden aprovechar su experiencia y conocimientos para ofrecer las innovaciones necesarias. Los felicito hoy por su liderazgo y el ejemplo que están dando al priorizar la reducción de las emisiones climáticas", afirmó Meehan.

En esta primera etapa, Uber Green estará disponible con más de 250 autos en siete comunas de Santiago: Las Condes, Providencia, Ñuñoa, Santiago Centro, Lo Barnechea, La Reina y Vitacura.

Por su parte, el Gerente General de Uber en Chile, Federico Prada, reafirmó el compromiso con la sustentabilidad que Uber tiene para las próximas dos décadas y celebró el camino que comienza a liderar Chile hoy. "Se trata de un hito en la aceleración de la electromovilidad en América Latina, ya que Uber Green llega con un modelo de implementación único que podría ser un referente para otros países en términos de acceso a autos eléctricos para los socios/as conductores y desarrollo de infraestructura local", explicó.

El modelo de alianzas que permitió el lanzamiento de Uber Green en Chile comenzó en 2020, cuando la startup chilena Tucar creó planes de arriendo de vehículos especialmente diseñados para socios/as conductores que usan la app de Uber. Luego, en 2021, Enel X Way comprometió una red de estaciones de carga en toda la Región Metropolitana y en el 2022, Inversiones Security y Kia crearon el primer fondo de Latinoamérica para acelerar la electromovilidad. A todos ellos se sumó SQM, que con un modelo de auspicios logró facilitar que los precios de arriendo de estos autos fueran parecidos a un auto bencinero.

Para pedir un viaje en esta nueva categoría, los usuarios/as deben ingresar a la aplicación en su teléfono desde alguna de las comunas donde el servicio ya está activo; ingresar la dirección de origen y destino, y seleccionar la opción "Uber Green". Los precios, serán similares a un viaje en UberX, aunque en algunos casos serán levemente más elevados por tratarse de autos más nuevos y cómodos.

Uber

enel ** way









ANEXO

Uber Green: Cómo funciona el modelo chileno de alianzas entre empresas para acelerar la transición hacia la electromovilidad en el país

Uber lleva más de dos años trabajando con Tucar, Kia, SQM, Enel X Way e Inversiones Security, que con distintas iniciativas han permitido el avance de la electromovilidad en el país y el lanzamiento de Uber Green:

Pablo Cabello, CEO de Tucar: "Queremos transformar las lógicas de la renta automotriz por lógicas de movilidad inteligente, económica y sustentable; ofreciendo vehículos eléctricos que permitan a los conductores/as una mayor flexibilidad horaria y de disponibilidad, que se adapten a sus necesidades, les permitan generar ingresos y que además incorporen los más altos estándares de seguridad."

Sebastián Russi, CFO de Empresas Indumotora, representante de Kia en Chile explica: "En Kia tenemos la convicción de que el mundo de la movilidad cambió y junto con ello la forma de hacer negocios, por ello llevamos un tiempo participando activamente en el negocio de la electromovilidad. La incorporación de la categoría Uber Green es una excelente noticia para continuar trabajando en electromovilidad y convertirnos en un proveedor de movilidad sustentable para nuestros clientes y poner a disposición nuestro modelo Niro EV que además de ser premiado a nivel mundial, es fabricado con materiales reciclables y amigables con el medio ambiente"

Según José Miguel Berguño, VP Senior Servicios Corporativos en SQM, "impulsamos el avance de la electromovilidad a través de iniciativas concretas, como la alianza estratégica con Uber para ofrecer automóviles eléctricos en su plataforma de transporte. Además, hemos creado convocatorias como 'Más Litio, Menos Huella' para encontrar soluciones en materia de electromovilidad y almacenamiento de energía, siempre con el objetivo de contribuir a la sostenibilidad y a la descarbonización a escala global. En esta línea, una parte importante de los desarrollos de SQM están ligados a fortalecer la integración con la región de Antofagasta y la vinculación de la industria con el mundo académico. Por lo mismo, seguimos en alianza con las universidades Católica del Norte y de Antofagasta para avanzar en el encadenamiento productivo del litio y en la formación de capital humano necesario para esta industria".

Jean Paul Zalaquett, Head of Enel X Way Latin America, explica "Como Enel X Way estamos potenciando la electromovilidad con proyectos concretos de gran escala e impacto. Es por eso que hemos contribuido con inversión, tanto en vehículos eléctricos, como cargadores para esta iniciativa y estamos felices que cada día nos acerquemos más a tener una ciudad más sostenible. Nuestra infraestructura de carga seguirá estando a disposición de las flotas que quieran entrar al mundo de la movilidad cero emisiones en todo Chile.

Juan Pablo Lira, Gerente General de AGF Security, filial de Banco Security: "En Security tenemos un compromiso con la inversión sostenible. Esta alianza nos permite incentivar el uso de vehículos eléctricos a disposición de todos los usuarios de esta plataforma. Continuaremos explorando oportunidades de inversión en línea con nuestra Política de Sostenibilidad y como signatarios de los Principios de Inversión Responsable".

Iniciativas para impulsar la electromovilidad en el país:

Marzo 2023.

Enel X Way y
Parque Arauco
inauguran el
primer centro de
carga de autos
eléctricos público.

Enel X Way y Parque Arauco S.A. inauguraron el Arauco Green Park, el **primer centro de carga pública para automóviles eléctricos** y el más grande a nivel latinoamericano. Este es el primer centro comercial del país en disponer de un espacio de este tipo para uso público. Cuenta con 170 cargadores JuiceBox socket, que durante el día están disponible para uso de los clientes del centro comercial, mientras que, por las noches, son utilizados de manera exclusiva por las 170 unidades eléctricas de vehículos Kia Niro EV, administradas por Tucar y puestas a disposición para los socios/as conductores/as de Uber mediante la modalidad de

	arriendo. Los cargadores están en el estacionamiento -1 y -2 de mall Parque Arauco Kennedy en Las Condes y cuentan con una potencia de 7kW y permiten una carga completa de los vehículos en algunas horas. El proyecto cuenta con una inversión de \$1.200 millones solo por concepto de cargadores.
Diciembre 2022. KIA e Inversiones Security anuncian el primer Fondo de Inversión por la electromovilidad.	Kia e Inversiones Security anuncian el lanzamiento del primer fondo de inversión exclusivamente para potenciar la electromovilidad. El Fondo de Inversión Security Electromovilidad Urbana tiene por objetivo adquirir vehículos eléctricos para que sean administrados por Tucar y puestos a disposición de los conductores/as de la plataforma Uber. Están disponibles ya las primeras 170 unidades eléctricas del Kia Niro EV.
Agosto 2022. SQM y Uber anuncian alianza para impulsar la electromovilidad	La alianza permite poner a disposición de los socios/as conductores/as de Uber una flota inicial de 100 autos eléctricos para su arriendo a través de Tucar, para contribuir a la descarbonización y reducción del uso de combustibles fósiles. Adicionalmente, SQM Realizó un acuerdo comercial con Tucar, que les permite ofrecer el arriendo de vehículos eléctricos a precios preferenciales, menor al costo de operación de un automóvil con motor a combustión y un eléctrico cero kilómetros.
Diciembre 2021. Enel X Way y Uber firman acuerdo por la electromovilidad.	Ambas empresas firman un acuerdo para acelerar la adopción de la electromovilidad en Chile. Enel X Way se compromete a desarrollar una serie de iniciativas, como la instalación de nuevos puntos de carga en zonas estratégicas de la Región Metropolitana , los que se suman a los más de 1.200 electrolineras que contempla el proyecto Electro Ruta Enel X Wat, para lo cual ya se han instalado más de 300, entre Arica y Punta Arenas.

Información adicional:

Sobre Enel X Way

Enel X Way es la empresa del Grupo Enel dedicada íntegramente a la movilidad eléctrica. Actualmente Enel X Way opera en 16 países y gestiona más de 500.000 puntos de recarga, directamente, a través de joint venture en Italia y de diversos acuerdos de interoperabilidad en todo el mundo. Como plataforma global para la movilidad eléctrica, Enel X Way se centra en el desarrollo de tecnologías y soluciones flexibles de recarga para mejorar la experiencia del cliente, posibilitando la electrificación del transporte para los consumidores, las empresas, las ciudades y las administraciones públicas.

Sobre Tucar

Tucar es una startup que se dedica a administrar flotas vehiculares para ofrecer en arriendo a personas que quieran manejar y generar ingresos en aplicaciones de movilidad, principalmente en Uber. Sus planes de suscripción se destacan por ser económicos,

flexibles, fáciles y seguros, donde la empresa se encarga de todo lo necesario para que el conductor solo se preocupe de manejar y generar ganancias. Cuentan con vehículos de última generación, equipados con GPS, seguro específico para autos con uso en aplicaciones, costo de electricidad incluido, kilometraje ilimitado, asistencia en ruta y auto de reemplazo en caso de incidentes, entre otras cosas.

Sobre Inversiones Security

Inversiones Security es una empresa filial de Banco Security, especializada en la administración de activos. Ofrece servicios de corretaje de acciones y monedas, inversiones internacionales, Administración de Fondos, Gestión Patrimonial y Securitización.

Sobre Kia Corporation

Kia (www.kia.com) es una marca de movilidad global con la visión de crear soluciones de movilidad sostenible para consumidores, comunidades y sociedades de todo el mundo. Fundada en 1944, Kia ha proporcionado soluciones de movilidad durante más de 75 años. Con 52.000 empleados en todo el mundo, presencia en más de 190 mercados e instalaciones de fabricación en seis países, la empresa vende hoy alrededor de tres millones de vehículos al año. Kia encabeza la popularización de los vehículos eléctricos y de batería y desarrolla una gama cada vez mayor de servicios de movilidad, lo que alienta a millones de personas en todo el mundo a explorar las mejores formas de desplazarse. El eslogan de la marca de la empresa, "Movement that inspires", refleja el compromiso de Kia de inspirar a los consumidores a través de sus productos y servicios.